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問  栄南学区は子どもが少ない、市営住宅はできないものか。なんとか人が増加するような方策を

考えてほしい。

答  栄南地域の開発行為については、議会からも市に要望をしている。ものづくり愛知、名古屋港

の背後地としての基盤整備、将来の都市計画の中で30町歩程の市街化をと要望しているが、愛

知県は地盤が低いため嵩上げ（4m）の整備計画をしないと開発行為の許可をしてくれない。市

側も議会の要望に応じて県と協議をしているが、地域の皆様にご理解をいただきながら、基盤

整備をしなければならない課題もある。

【第2会場】

問  新庁舎建設に関する進捗状況はどうなっているか。

答  25年10月に訴訟となり、その後、8回の公判が行われているが、結論が出るのは2月以降との

報告を受けている。県は、第一審が下れば、早急に事業認可を行うと聞いている。早く着工で

きればと思っている。

問  通学路対策について。

答  事故の多い交差点や通学路の安全対策費として、6月補正予算には1,000万円が計上された。市

からは地元（区長・区長補助員）からの要望箇所などを対象に12箇所の安全対策を行うと聞いて

いる。

問  自主防災会が本当に災害時に機能するために、市（防災安全課）や防災組織（ゼロの会など）と一

体となった防災活動をどのように検討されているのか。

答  自主防災組織がいかに活性化していくのか、市は26年1月に自主防災会の連絡協議会を開催し

た。この会を通年化し、防災に関する情報の共有化を図るなど、自主防災会と防災組織の周知

と知識の共有化をしていこうという動きをしており、ここに議会としても力を入れていきたい。

問  一般質問をしないことを議員はどう考えているのか。一人でも多く質問をすべきではないか。

答  本会議では一般質問もあるが、委員会も設置され、この委員会で議論をすることもあり、それ

ぞれで質問する機会はあるのでご理解いただきたい。

　弥富市議会では、議会改革を進めていくにあたりまして、23年9月に議会、そして議員の活

動の規範となる議会基本条例を制定いたしました。

　その要項にのっとり、活動の一環としまして24年より議会報告会（タウンミーティング）を企

画、開催しております。

　「開かれた議会」を目指す中で、開催のたび、皆様よりご意見をいただきながら、改善に努め、

今回3回目の開催を無事行うことができました。

　今後も、市政と民意の相互理解が進み、安心、安全な活気あるまち弥富市となるよう市議会

として尽力してまいります。

◆ ◆ タウンミーティングを終えて ◆ ◆




